



PARTENAIRE PREMIUM

## **NOMINATION :**

# **PIERRE FOUCRY NOMMÉ PRÉSIDENT DU DIRECTOIRE DE LA CAISSE D'ÉPARGNE AUVERGNE LIMOUSIN**

COMMUNIQUE DE PRESSE

**Le 2 septembre à Clermont-Ferrand,**

**Le Conseil d'Orientation et de Surveillance de la Caisse d'Épargne Auvergne Limousin présidé par Valérie ANDRIEU, a nommé Pierre FOUCRY à la Présidence du Directoire. Il succède à Fabrice GOURGEONNET et prend ses fonctions ce 2 septembre.**



Pierre Foucry a débuté son parcours professionnel en 1998 dans l'audit chez Arthur Andersen à Londres avant de rejoindre Citigroup en 1999, où il exerçait en tant que Vice-président M&A. En mai 2004, il devient Executive director M&A chez Mediobanca et en janvier 2013, il intègre le Groupe BPCE comme Managing director M&A chez Natixis. En mai 2014, Pierre Foucry prend les fonctions de directeur de la Planification et des Opérations stratégiques du Groupe BPCE. En novembre 2016, il est nommé directeur du Pilotage et de la Stratégie puis directeur du Pilotage de la performance du groupe. Depuis mai 2022, il était directeur général adjoint de la Banque Populaire Val de France, en charge de la Finance, des Ressources humaines, des Engagements et du Secrétariat général.

Agé de 52 ans, Pierre Foucry est diplômé de l'Institut d'Études Politiques de Paris.

Les différentes expériences de Pierre FOUCRY, sa connaissance du Groupe BPCE et des activités bancaires sont autant d'atouts pour continuer de faire de la Caisse d'Épargne Auvergne Limousin, une banque performante et dynamique. Son engagement pour le modèle coopératif et ses valeurs de proximité et d'utilité sont également une force pour poursuivre le développement de la CEPAL, au service des territoires, des clients, des sociétaires et des collaborateurs.

Le Conseil d'Orientation et de Surveillance a par ailleurs reconduit les membres du Directoire dans leurs fonctions : Emmanuel JOLAIN en charge du pôle Finances et Efficacité Opérationnelle, Thierry MARTIGNON en charge du pôle Banque des Décideurs en Région, Cyril PUYBARET en charge du pôle Banque de Détail. Nicolas AUQUE rejoint les membres du Directoire, en charge du pôle Ressources et du Secrétariat général.

*« Je suis honoré de la confiance qui m'est accordée et très heureux de rejoindre la Caisse d'Épargne Auvergne Limousin.*

*La CEPAL dispose de solides atouts pour poursuivre sa croissance en conjuguant proximité, performance et solidarité. Je crois profondément en notre modèle coopératif, un modèle d'avenir qui, compte tenu des enjeux actuels de notre société, doit plus que jamais être mis au service de nos clients en accompagnant le développement social et économique en Auvergne Limousin.*

*Je sais pouvoir compter sur l'entière mobilisation du Directoire et sur l'ensemble des équipes pour contribuer à poursuivre notre trajectoire dans la droite ligne de nos ambitions : être une banque à impact positif, innovante et créatrice de valeur pour nos territoires. » Pierre Foucry*

« Eu égard à la transformation et à la dynamique de performance de la Caisse d'Épargne Auvergne Limousin, il était important d'identifier un.e dirigeant.e en mesure d'assurer la continuité d'action et de porter une vision à long terme pour notre établissement. Pierre Foucry grâce à son expérience et à sa connaissance des marchés saura répondre à nos objectifs tout en adressant nos différents enjeux. J'ai par ailleurs pu apprécier au cours de nos échanges son engagement en faveur de notre modèle coopératif ainsi que ses valeurs personnelles, en parfaite adéquation avec notre ADN.

Je remercie très chaleureusement Fabrice Gourgeonnet pour son engagement à la tête de la CEPAL depuis 2021. Il a œuvré activement à la transformation de la Caisse d'Épargne d'Auvergne et du Limousin, à son développement et à son rayonnement régional permettant de positionner notre établissement comme une référence sur nos territoires. Je lui adresse tous mes vœux d'épanouissement dans ses nouvelles fonctions au sein du Groupe BPCE. » Valérie Andrieu – Présidente du Conseil d'Orientation et de Surveillance



#### **CONTACTS PRESSE**

Marine LIZEE, Responsable communication institutionnelle et relations presse -  
04 73 98 58 79

[marine.lizee@cepal.caisse-epargne.fr](mailto:marine.lizee@cepal.caisse-epargne.fr)

Véronique JEUX, Directrice de la communication – 04 73 98 55 87

[veronique.jeux@cepal.caisse-epargne.fr](mailto:veronique.jeux@cepal.caisse-epargne.fr)